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„Meine Kinder, betet. Die Erde wird schwer erschüttert. 

Dies ist der Moment der „Wehe-Rufe...“ (1) (Apoc. 8,13)“ 
________________________________________________________ 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

21. NOVEMBER 2017 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

MÖGEN DER FRIEDEN UND DIE LIEBE MEINES SOHNES DAS FRISCHE WASSER 
SEIN, DAS EUREN GEIST IMMERZU ERNEUERE.  

Ich komme, um euch diese Worte nach dem Willen des Vaters zu bringen, auf dass alle den 
wahren Kern des Glaubens erkennen. 
Ihr seid Geschöpfe Gottes, und als solche seid ihr dazu in der Lage, im Geiste wiedergeboren 
zu werden, Geschöpfe des Guten zu sein und die alten Kleider abzulegen, mit denen ihr euren 
Nächsten beeindrucken wollt. 

• Ihr lebt in der Welt, doch stammt ihr nicht von ihr...  

• Ihr lebt nicht, um in einem Wettstreit des Materialismus gegeneinander anzutreten... 

• Ihr lebt nicht, um die Zeichen der Zeit aus Furcht zu ignorieren... 

• Ihr lebt nicht, um zu hinterfragen, aus welchem Grund oder zu welchem Zweck Gott 
manche Dinge zulässt... 

• Ihr lebt unter Berücksichtigung dessen, was euer Nächster leistet, doch ignoriert ihr eure 
Schwächen und versteckt sie, um weiter in Sünde zu leben... 

• Ihr lebt nur zur Hälfte in der Spiritualität, mit inhaltslosen Gebeten und leeren Gesängen, 
die den Geist überhaupt nicht berühren. 

IHR MÜSST BEDINGUNGSLOS GEHORCHEN, BIS HIN, EUCH AUFZULÖSEN, 
DAMIT MEIN SOHN IN EINEM JEDEM VON EUCH INNEWOHNT UND NICHT DER 

WILLE DES MENSCHEN, SONDERN DER WILLE GOTTES DIE OBERHAND HAT. 

Ihr empfangt Meine Worte nicht mit der gebührenden Ernsthaftigkeit, haltet den Wandel für 
eine Lüge, von dem ihr Zeuge sein werdet und in den ihr euch begeben habt und der wie die 
Wogen eines aufgewühlten Meeres wachsen wird.  Diese Generation erlebt jene Veränderun-
gen, die von denen am meisten erwartet wurden, die sich verweilten, die Zeichen dieser Zeit 
zu durchdringen, sie aber als bedeutungslos einstuften. 

• Die Hinterlist Satans hat sich in die Kirche Meines Sohnes eingeschlichen, damit diese 
Kirche nach wie vor jene Meines Sohnes zu sein scheint, Ihm aber nicht ganz gehorsam ist. 

Ihr, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, besitzt nicht das, was ihr als Kinder Meines Sohnes 
haben solltet. Euch wurden nur die Krumen gegeben, nicht das ganze Bankett. Und zwar, um 
euch dem treuen Volke zu entreißen, wodurch das Volk Meines Sohnes schwindet. Der Böse 
und seine Anhänger haben viele Möglichkeiten, um euch zu betrügen, bis ihr in völliger 
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Gleichgültigkeit und Respektlosigkeit gegenüber dem Vater, dem Sohne und dem Heiligen 
Geist lebt. 

IHR SCHREITET VORAN, DOCH ERREICHT IHR DEN PUNKT, AN DEM DIE 
VERWIRRUNG EUCH GEISTLICH BLIND MACHEN KANN, INSBESONDERE FÜR 
JENE, DIE DAS WORT MEINES SOHNES NICHT KENNEN UND DER FALSCHEN 

RELIGIOSITÄT VERFALLEN. 

Zu diesem Zeitpunkt sind Meine Kinder Opfer derer, die das Wort Meines Sohnes im Innern 
Seiner Kirche verdrehen und das Volk zum Missbrauch und zur Abkehr vom Worte Gottes 
verleiten, wovon sie sich nicht abwenden dürfen und wonach sie leben sollen. 

Der Mensch klammert sich an die Weltlichkeit, den Materialismus, die Gesellschaft, an all das, 
was für ihn bequem ist, während er den Ruf Meines Sohnes ein neues Leben zu beginnen, 
geringschätzt. Ich habe euch gesagt, dass ihr zur Heiligkeit berufen seid und innehalten sollt, 
da ihr nicht auf die Kraft des Heiligen Geistes vertraut, der diejenigen erfüllt, die für ihre 
geistliche Entwicklung kämpfen und leere Gefäße sein möchten, um vom Heiligen Geist erfüllt 
zu werden. 

Das Gebet jedes Einzelnen, Meine Kinder, ist wichtig. Allerdings sollt ihr keine Gebete 
sprechen, ohne das gesprochene Wort in jedem Gebet zu verspüren.  

DAS GEBET MUSS IM GESCHÖPF WACHSEN, DAS HERZ ERFÜLLEN, ZUR 
ERKENNTNIS FÜHREN UND DEN VERSTAND STÄRKEN. SO KANN ES DAS HERZ 
DES MENSCHEN MIT DEM GEFÜHL DER WAHRHEIT, DES BEWUSSTSEINS, DES 

RESPEKTS UND MIT DEM WERK DER GNADE GEGENÜBER DER HEILIGEN 
DREIFALTIGKEIT ERFÜLLEN. 

Der Mensch darf in diesem Augenblick nicht ruhen. Er muss unbedingt den Weg Meines 
Sohnes in der Tiefe beschreiten, damit er nicht verwirrt werde und sich nicht verirre. 

Die meisten Menschen aus dem Volk Meines Sohnes warten auf den Beginn der Zeichen und 
Signale, die ihnen sagen, dass sie sich schon in der Läuterung befinden, und Mich als Mutter 
schmerzt eure Ignoranz gegenüber allem, was auf Erden bereits geschieht.   

Kinderlein,  

• die Angriffe der Natur, die selbst von Wissenschaftlern nicht erklärt werden können, da es 
sich um nie dagewesene Ereignisse und unerwartete Zeichen, Rumoren, Veränderungen 
der Natur handelt, die der Mensch nicht erkennen will; durch die fehlende Anwesenheit 
Gottes sind die Menschen dem Einfluss von Sonne, Mond, der Natur und dem Werk des 
Teufels unterworfen.  

• WENN EIN MENSCH DIE LIEBE GOTTES NICHT ZU LEBEN WEISS, WIRD ER DIE 
STÄNDIGEN GEFÜHLSSCHWANKUNGEN, DENEN ER IN DIESEM MOMENT 
UNTERWORFEN IST, NICHT ÜBERWINDEN KÖNNEN, DA ER ALLERORTS VON 
SATAN ATTACKIERT WIRD.   

Ihr erwartet, dass das Böse euch mit Waffen angreifen oder mit Angeboten verführen wird.  

• Tatsächlich agiert der Seelenräuber jedoch heimlich, unerkannt und unbeachtet, damit sich 
die Menschen nicht vorbereiten. 

Das Wort der Propheten wurde zu allen Zeiten geleugnet, um dem Volk Meines Sohnes die 
Chance zu verwehren, sich gebührend vorzubereiten. In diesem Moment negiert ihr Meine 
Prophetin und greift das an, was sie verkündet. Doch vergessen die Kritiker hierbei, dass es 
nicht ihr Wort, sondern das Wortes Gottes ist, welches sie verkündet. Die Menschheit über-
nimmt das, was sie nicht annehmen sollte und lehnt das Wort ab, welches ihr die Augen öffnen 
würde, um zu erkennen, dass sie Kinder Gottes sind und in Einheit mit Meinem Sohn wachsen 
und leben sollte. 
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Geliebte Kinder:  

HABT KEINE ANGST, FÜRCHTET EUCH NICHT. ES WERDEN GROSSE DINGE 
GESCHEHEN UND IHR MÜSST DEN GLAUBEN AUFRECHTERHALTEN, RUHE 

BEWAHREN UND DEN WUNSCH HEGEN, EINZUTAUCHEN UND SCHLIESSLICH 
MIT DEM WILLEN GOTTES EINS ZU WERDEN. 

Seid Geschöpfe guter Werke. Seid nicht neidisch und lasst euch nicht von Habgier verleiten, 
da der Teufel hierin einen Nährboden findet, um zu wachsen und euch als Geschöpfe Gottes 
zu schaden. 

Wenn ihr durch diese Verkündigung nach dem Willen Gottes wachgerüttelt werdet, so 
zerredet sie nicht, wenn ihr nicht an sie glaubt, verharrt in Ignoranz, doch sprecht keine leeren 
Worte, die sich leicht widerlegen lassen. 

IHR, MEINE KINDER, SOLLT IN DIE WAHRHEIT EINTAUCHEN, MIT REINEM 
HERZEN LEBEN UND FROMMEN HERZENS SEIN. 

Betet, Meine Kinder, betet. Die Seuche wird beschrieben, um die Menschheit zu 
alarmieren. 

Betet, Meine Kinder, betet. Die Erde wird schwer erschüttert. Dies ist der Moment der 
„Wehe-Rufe...“ (1) (Apoc. 8,13)  

Betet, Meine Kinder, es kommt zum Verrat zwischen den Ländern, die einander furios 
bekämpfen werden. 

Betet, Meine Kinder, betet für Portugal. Das Gejammer wird überall zu hören sein. 

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, es gibt viele Geschöpfe, die zu Mir kommen. 
Manchmal werfen sie Mir vor, ihnen nicht gebührend zu helfen, doch sehen sie nicht, dass der 
Glaube so kalt ist, dass sie bitten, ohne liebevoll zu denken oder zu flehen, sondern fordernd; 
Mein Sohn aber liebt die Demut. 

Der Friedensengel aus dem Hause des Vaters wird kommen (2) und euch das wahre Wort 
verkünden und euch daran erinnern, dass Gott treu und wahrhaftig ist (3). 

Ich segne euch. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

(1) Vgl. Offb. 8:13 

(2) Über den Friedensengel... 

(3) Vgl. 5 Mose 7:9 

   
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern, 

Angesichts all der Sünden innerhalb der Menschheit müssen wir Gott anrufen und bei Ihm, 
Unserem Erlöser, Zuflucht suchen. Doch als Kinder des Allerhöchsten dürfen wir nicht mit 

https://www.revelacionesmarianas.com/ENGEL%20DES%20FRIEDENS.html
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lauem Glauben voranschreiten, nicht mit einem Geist, der nicht glaubt und ständig vom Wege 
Christi abkommt.  

Brüder und Schwestern, nach den Worten unserer Mutter dürfen wir nicht mit leeren Händen 
dastehen. Lasst sie uns mit guten Taten gegenüber unserem Nächsten füllen. Dann werden 
wir wachsen, während die selbstlose Nächstenliebe im Herzen eines Menschen heranwächst.  

Wir wissen, dass die Zeit Gott gehört, nicht uns, dass das Urteil Sein ist, und nicht unser. Ich 
möchte euch also nicht über das alarmieren, was Gottes Macht betrifft, sondern euch anhalten, 
zu besseren Geschöpfen Gottes zu reifen, damit Er uns nicht schlafend und Seine Warnungen 
ignorierend vorfindet. 

Dies ist der Moment der Behutsamkeit, der Bescheidenheit, aus denen die Liebe Gottes 
hervorgeht, die in Ihm all das findet, was ihr fehlt. 

Wir stehen vor dem Niedergang all dessen, was die Technologie ins All geschickt hat. Die 
Beben werden von Nord nach Süd und von West nach Ost zu spüren sein. Die Inseln erzittern, 
und auch das Festland wird vor den Beben nicht sicher sein. Der Glaube des Volkes Gottes 
wird standhaft sein, der Glaube derer, die sich mit ihrem Wissen nicht zufriedengeben, 
sondern nach Gott streben und in diesem Streben die Größe der Liebe Gottes entdecken. 

Amen. 

 

 

 

 


